



New-Age time-management

notas

1 Dios tiempo creado para medir el principio y el final!

1 dios's último mensaje el **Manifiesto del legislador** comienza el **Nueva era** para la nueva era **1 Dios** quería una nueva gestión del tiempo. ¡Reemplaza toda la gestión del tiempo anterior! ¡Únete a nosotros!

Adopte la gestión del tiempo de Custodian Guardian New Age:

Corto plazo: **CG Triángulo del tiempo** (CG Reloj, CG Rutina diaria, CG Planificador, Dormir, Toque de queda nocturno de Shire)

Calendario CG para uso de horas a corto plazo. Reemplaza todos los demás relojes. CG Daily Routine, CG Planner, un estilo de vida de custodio. Toque de queda nocturno de Shire para la salud de la comunidad, el hábitat. **Duerme una habilidad de supervivencia humana!**

Término medio: **Calendario CG, Temas de CG Fun Day, CG Anual Almanaque**

Calendario CG para uso a mediano plazo, semanal, mensual y anual. Temas de Fun Day para celebrar, recordar, avergonzar. CG Yearly Almanac una actualización continua de Chronicle.

A largo plazo: **Crónica de CG, Profetizar, GC Continuidad del conocimiento**

CG Khronicle una crónica a largo plazo de la evolución humana pasada, presente y futura. CG La continuidad del conocimiento una herencia del esfuerzo humano.

1 ¡Dios está esperando saber de usted!

Tiempo Oración

Estimado **1 dios**, Creador del más hermoso Universo Tu más humilde fiel custodio-guardián (1 calle nombre)
Gracias por darnos un principio y un final

Tiempo de medir, Tiempo de planificar, Tiempo de disfrutar

Ayúdame a controlar el tiempo para que no se esclavice

Intento no apresurarme ni apresurarme

para la gloria de **1 Dios** y el Bien de la Humanidad



Esta oración se puede decir cualquier día, solo o en grupo en cualquier lugar.



El uso de la gestión del tiempo Custodian Guardian New Age es esencial para implementar el destino humano. Espacio-exploración y colonización.

controlar el tiempo

Nueva era la gestión del tiempo no debe utilizarse indebidamente para esclavizar o para la especulación o la explotación. No uses el tiempo para apurar a un cuerpo humano, no está diseñado para apurar. No hay necesidad de velocidad.

1 Dios tiempo creado para que podamos medir el principio y el final de cualquier cosa. Los humanos crearon la gestión del tiempo para controlar el tiempo. En el Universo imperfecto el tiempo es vago y no preciso. La codicia humana abrazó la gestión del tiempo para controlar el tiempo, se crearon el trabajo urgente y el esclavo del tiempo.

1 Dios creó el tiempo y dio el ejemplo para controlar el tiempo. Trabaje 5 días el día 6 evalúe su logro, complete cualquier trabajo pendiente y luego planifique el trabajo de las próximas semanas. En el día 7 Descansa disfruta de la vida ¡Que tengas un día divertido! El plan de trabajo semanal se hace el día 6. ¡El plan familiar semanal el día 7!

Cada Pesaj analiza tus acciones contra el plan anual actual. Introduzca sus planes para el próximo año. cuatro años: analice sus acciones de Quattroyears contra el plan actual de 4 años. Luego ingrese su próximo plan de 4 años.

Utilice la gestión del tiempo para controlar el tiempo. Para lograrlo se utiliza una combinación de procesos, herramientas y técnicas.

Cada dato que cruce su escritorio: actúe sobre él, archívelo o tírelo. Haz tiempo para las cosas importantes, no solo para las urgentes.

Establezca una hora de inicio y una fecha límite para cada proyecto.

Divide proyectos grandes en pasos pequeños y luego decide el orden de los pasos. No se asuste, haga lo mejor que pueda.

Si te quedas sin energía en un proyecto, cambia a otro. No se apresure a mantener el control del tiempo.

1 Dios ¡No se apresuró con ninguna de las creaciones! No diseñó el cuerpo humano para apresurarse o precipitarse. Apurarse o apresurarse es un peligro para la salud: Accidentes, Adicciones, Ansiedad, Depresión, Cardiopatías, Hipertensión arterial..

¡Efectos secundarios de apresurarse, apresurarse! Apurarse o apresurarse resulta en accidentes, trabajo de mala calidad y ansiedad. ¡Los líderes que se apresuran o se apresuran no son aptos para liderar! ¡Los líderes que obligan a otros a apresurarse o apresurarse no son aptos para liderar!

Codicia adoptó la gestión del tiempo! Creó trabajos urgentes, trabajo a destajo, inventario justo a tiempo... ¡Esclavos del tiempo!

El tiempo no debe usarse para apurar a la gente.

No hay necesidad de velocidad.